



## Consultation sur la préparation et la tenue des principales manifestations autour de la célébration du millénaire de la présence russe au Mont Athos



Le 20 avril 2016, a eu lieu à Moscou une consultation sur la préparation aux festivités du millénaire de la présence des moines russes sur le Mont Athos. Y prenaient part le responsable du groupe de travail présidentiel pour la préparation au millénaire de la présence des moines russes au Mont Athos, représentant plénipotentiaire du Chef de l'État russe dans la région fédérale centrale, A. D. Beglov ; le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures ; l'archevêque Théognoste de Serguiev-Possad, président du département synodal aux monastères et au monachisme ; l'archiprêtre Nicolas Balachov ; l'higoumène Julienne (Kaleda) ; A. V. Jouravski, adjoint au ministre de la Culture ; les membres du groupe de travail présidentiel pour la préparation des festivités, les membres du Comité d'organisation de l'Église orthodoxe russe, ainsi que des invités.

Le métropolite Hilarion a présenté à l'assemblée le programme des célébrations. Ainsi du 16 mars au 17 avril, une exposition de photographies intitulée « Sous le voile de la Très-Sainte Mère de Dieu : la vie et le quotidien des monastères de l'Athos » a été présentée avec succès au musée de la cathédrale de

l'église du Christ Sauveur. Ces travaux seront ensuite exposés dans différentes villes de Russie. Les informations sur les célébrations et manifestations jubilaires seront disponibles sur le portail « l'Athos russe ».

Mgr Hilarion a déterminé les vecteurs prioritaires des festivités, parmi lesquels l'étape finale d'une olympiade scolaire sur la matière « Bases de la culture orthodoxe », la préparation des manifestations autour de la mémoire de saint Silouane l'Athonite, exigeant d'importants travaux de restauration, de construction, ainsi que des recherches scientifiques et des réalisations artistiques.

L'higoumène Julienne, vice-présidente du Département synodal aux monastères et au monachisme, a parlé de la célébration du 150<sup>e</sup> anniversaire de la naissance de saint Silouane, dans la région de Lipetsk.

Les participants de la consultation ont discuté du programme des principales manifestations et de l'organisation des solennités à Moscou.

Une réunion commune du groupe de travail présidentiel et du Comité d'organisation de l'Église orthodoxe russe pour la préparation de la célébration du millénaire de la présence des moines russes au Mont Athos avait eu lieu le 4 février 2016.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49580/>